

# Vincent Barra est le nouveau président des officiers mariniers à la retraite à Ploudalmézeau



De gauche à droite, Philippe Berthon, secrétaire des officiers mariniers en retraite, Marguerite Lamour, maire de Ploudalmézeau, Michel Eozenou, futur trésorier, et Vincent Barra, nouveau président, à Ploudalmézeau, dimanche 10 décembre 2023.

L'assemblée générale de la section des officiers mariniers de Ploudalmézeau s'est tenue le 10 décembre 2023 sous la présidence de **Michel Eozenou**

en présence de **Marguerite Lamour**, maire de Ploudalmézeau.

Après le mot de bienvenue et le moment de recueillement observé à la mémoire de nos disparus de cette année, plusieurs points ont été abordés : les effectifs (85 adhérents), la trésorerie, les activités 2023 et les prévisions 2024 dont 2 repas de cohésion.

Il a été rappelé les buts et actions de la FNOM et de L'AOM29N, et la disponibilité des membres du bureau pour toute question préoccupant les adhérents.

**Thierry Gauthier** et **Michel Eozenou**, co-présidents, cessent leurs fonctions.

Michel Eozenou reste trésorier.

**Vincent Barra**, vice-président est candidat à la présidence.

## Plougastel-Daoulas

L'assemblée générale s'est tenue le samedi 4 novembre à l'espace Frézier.

La réunion a débuté par une minute de silence à la mémoire des disparus de la section

La trésorerie est saine. Trois adhérents ont été indemnisés pour l'anxiété amiante.

Un don d'objets de représentation a été effectué par madame Zaro ; des tasses de bouche de différents bâtiments que possédait feu son époux George, MP Mécanicien, ont été distribuées aux personnes ayant effectué ces affectations.

Le repas de cohésion habituel de fin d'année s'est déroulé le 14 novembre.

A l'issue de l'assemblée, **Pierre Arzel** s'est vu remettre le diplôme de 3 ans de porte-drapeau (+3ans) par Madame la Maire.



--	--